

## ► Te lo contamos fácil



# Las manifestaciones del 8 de marzo recorrieron todo Aragón

Jaime Galindo



El martes pasado fue 8 de marzo: Día Internacional de la Mujer.

Ese día se celebra en todo el mundo para pedir la igualdad entre hombres y mujeres.

En algunos países, las mujeres tienen menos derechos que los hombres.

En algunos de esos países, las mujeres no pueden decidir nada importante, como trabajar o irse de viaje, sin el permiso de su marido, su padre o sus hermanos.

En los países que tienen democracia, como España, la ley dice que las mujeres tienen los mismos derechos que los hombres.

Pero, en realidad, las mujeres tienen más dificultades para conseguir lo mismo que los hombres.

Por ejemplo, los trabajos mejor pagados suelen hacerlos los hombres, y los peor pagados, las mujeres.

Esta diferencia se llama brecha salarial.



**Zaragoza.** El acto más importante del 8 de marzo fue la manifestación que tuvo lugar por la tarde en Zaragoza.

Las mujeres se ocupan de las tareas de casa y de cuidar a sus familias más que los hombres.

Por eso, los hombres tienen más tiempo para dedicarse a su trabajo, y las mujeres tienen más problemas para ascender y mejorar su puesto de trabajo.

Las mujeres sufren mucha más violencia sexual que los hombres.

Muchas veces, las opiniones de las mujeres son menos valoradas que las de los hombres.

El 8 de marzo se celebran actos en todo el mundo para pedir que terminen las desigualdades entre hombres y mujeres.

En Aragón, el acto más importante fue la manifestación de la tarde en Zaragoza.

También hubo manifestaciones en Teruel, Huesca y en otras ciudades y pueblos de Aragón.

Por la mañana se manifestaron en Zaragoza las estudiantes y las profesoras.

También se manifestaron los sindicatos para pedir el fin de la brecha salarial entre hombres y mujeres.

## La gasolina y el aceite de girasol están caros

Vivimos en un mundo globalizado. Esto significa que lo ocurre una parte del mundo, afecta también a otros países.

Por eso, la guerra de Ucrania y Rusia está afectando a España.

Algunos productos que se consumen en España venían de Rusia y Ucrania, y ahora no están llegando esos productos.

El precio de esos productos está subiendo porque casi no hay productos de ese tipo.

La gasolina está más cara que nunca, y su precio va a seguir subiendo.

Por primera vez en España, esta semana el precio del litro de gasolina ha superado los 2 euros.

Otro producto que está más caro es el aceite de girasol.

La mayoría del aceite de girasol que se consume en España venía de Ucrania.

Muchas personas creen que el precio del aceite de girasol seguirá subiendo, y han decidido comprar mucho antes de que suba más.

Por eso, algunos supermercados han prohibido que cada persona compre más de 5 litros de aceite.



**Escasez.** Algunos supermercados limitan la compra de aceite de girasol.

Angel de Castro

## Aragón ayudará a las familias de trillizos

El Gobierno de Aragón ayudará a las familias que han tenido muchos hijos a la vez.

El Gobierno de Aragón les dará dinero para ayudarles a mantener a sus hijos.

Las familias más pobres cobrarán hasta 1.200 euros por hijo.

Las familias que tienen más dinero recibirán menos ayudas.

Podrán pedir estas ayudas las familias que han tenido 3 hijos a la vez o más o que han adoptado a varios niños a la vez.

## Parque Venecia tendrá escuela infantil

Parque Venecia es uno de los barrios más nuevos de Zaragoza.

Los vecinos piden una escuela infantil porque aún no hay una.

El Ayuntamiento de Zaragoza ha dicho que hará una escuela infantil en Parque Venecia.

Construir el edificio costará 7 meses y más de 3 millones de euros.

La nueva escuela infantil abrirá al curso que viene.

## Cambios en los anuncios de chucherías

Cada día hay más niños que pesan más de la cuenta, y esto es malo para su salud. Por eso, el Gobierno de España va a prohibir algunos anuncios para niños.

Prohibirá los anuncios de alimentos para niños que son poco sanos y que engordan mucho, como chucherías y pastelitos.

Personas famosas, como los deportistas o los presentadores de televisión ya no podrán anunciar esos productos.

Las televisiones no podrán poner esos anuncios en horario infantil.